

Tagebuch eines Uchihas

Von yukidragon

Kapitel 9: Kapitel 9

(Sasukes Sicht)

Langsam wachte ich auf und blinzelte ein paar mal bis sich meine Sicht verschärfte. Als mein Blick zu Naruto wanderte sah ich das er noch schlief. Ich stand auf und schlich zu seinen Bett. Er lächelte im Schlaf was mich auch zum lächeln brachte. Wir waren inzwischen zwei Wochen zusammen wir hatten beschlossen es bald zumindest unseren Eltern zu erzählen. Ich strich ihm ein paar Haarsträhnen aus den Gesicht und küsste ihn. Ich spürte wie er wach wurde und sein grinsen was er im Schlaf hatte wurde noch breiter. Plötzlich tat er etwas womit ich nicht gerechnet hatte. Er legte eine Hand um meinen Nacken und zog mich noch näher zu sich ran und intensivte den Kuss. Jetzt lag ich schon halb auf ihn drauf. Wir lösten uns wieder. «So könnte ich jeden Morgen geweckt werden.» Ich gab ihm keine Antwort und verwschand ins Bad um mich fertig zu machen. Als ich nach Zehn Minuten aus den Bad kam lag er immer noch im Bett. «Du liegst ja immer noch im Bett steh auf du Faultier!» «Ich will aber noch nicht», murmelte er. «Ob du willst oder nicht ist mir egal jetzt steh endlich auf!» Als er sich aber immer noch nicht rührte lief ich zu ihm und nahm ihn die Decke weg. «Hey was soll das gib sie wieder her.» «Nein du stehst jetzt auf!» «Und was wenn nicht, was willst du denn machen?» «Das... sage ich dir doch nicht du wirst schon sehen.» Ich weiß schon was ich vor hatte. Ich drückte ihn an der Schulter wieder zurück aufs Bett, setzte mich auf seine Hüfte und hielt seine Hände über den Kopf zusammen. Ich küsste ihn einfach stürmisch der er auch erwiderte. Wir gaben nicht auf und jeder versuchte den anderen zurück zu drängen keiner wollte jetzt nachgeben. Ich sah kaum wie mir geschah da hatte er den Spieß umgedreht jetzt lag ich unter ihm und konnte mich nicht wehren. «Und was jetzt?», fragte er mit einem sehr breiten grinsen. «Lass mich sofort los!» «Naschön aber nur wenn du mir noch einen Kuss gibst.» Ich beugte mich etwas nach vorne um ihn zu erreichen und küsste ihn erneut. Ich spürte wie er den Griff um meine Gelenke lockerte und unsere Finger miteinander verschränkte. Als wir uns wieder lösten sagte ich:«Und zufrieden?» «Halbwegs.» Aber er stand trotzdem auf und ging ins Bad endlich dachte ich mir nur. Ich blieb noch in Narutos Bett liegen und drückte mein Gesicht in sein Kissen. Es roch noch so wunderbar nach Naruto. Naruto brauchte mir eindeutig zu lange im Bad also ging ich ohne ihn frühstücken. Als ich mich unten an den Tisch setzte fragte mich Kushina:«Wo hast du denn Naruto gelassen?» «Der wollte nicht aus den Bett deswegen hat es etwas länger gedauert.» Sie nickte kurz. Ein paar Minuten später kam auch Naruto runter und nahm sich frühstück. «Und habt ihr gut geschlafen?»,fragte Mum. «Ja also ich habe gut geschlafen.» «Bei mir ging es so ist ja auch egal lass uns jetzt ein bisschen beeilen»,

sagte Naruto. «Jaja ich bin Schuld jetzt lass uns gehen sonst kommen wir wirklich zu spät.» Ein paar Minuten später machten wir uns auf den Weg und gingen auch sofort in die Klasse.

(Narutos Sicht)

In der Klasse setzten wir uns auf unsere Plätze. Sakura und Ino die vor uns saßen unterhielten sich über etwas was mich eh nicht interessiert doch dann wechselten sie das Thema und ich hörte zu. «Sakura hast du schon gehört wir bekommen einen neuen Schüler.» «Ja hab ich hast du ihn schon gesehen?» «Ja ich hab ihn gesehen sogar kurz gesprochen er hatte mich gefragt wo er zum Sekretariat kommt.» «Aha und wie sieht er aus?» «Man könnte sagen er sieht fast so aus wie Sasuke nur mit kürzeren Haaren.» «Lass uns einfach warten bis er gleich kommt», sagte Sakura mit aufgeregter quische Stimme. Ich verdrehte die Augen wie kann man für einen Typen den man nicht kennt so ein Theater machen. «Was hälst du davon Sasuke?», wandte ich mich an ihn. «Was soll ich schon davon halten es interessiert mich nicht. Meinst du etwa ich könnte mich für ihn interessieren und bist eifersüchtig.» Ich wollte gerade etwas erwidern da kam aber schon Kakashi mit den neuen Schüler in die Klasse. «Stell dich bitte der Klasse vor.» Der neue nickte. «Also hallo Leute ich bin Sai und siebzehn Jahre und ich zeichne gerne.» Schon schnellte der Finger von Sakura in die Höhe. «Ja Sakura deine Frage», sagte Kakashi. «Hast du eine Freundin?» «Nein hab ich nicht und ich will auch keine.» «Ja Ino.» «Warum willst du denn keine Freundin?» «Das ist ganz einfach ich steh nicht auf Mädchen ich bin Schwul.» Das gefiel mir nicht dieser Sai sah mich dabei ganz merkwürdig an. Sasuke der den Blick von Sai gesehen hatte schaute mich an um meine Reaktion zu beobachten dann spürte ich wie er meine Hand nahm. Ich drückte kurz seine Hand und sah ihn dabei aufmunternd an. Die anderen schauten währenddessen Sai geschockt an. Als sie sich endlich wieder beruhigt hatten fragte Hinata:«Was zeichnest du denn gerne?» Wenigstens eine normale Frage. «Äh... alles mögliche von Tieren, Landschaften und apstrackte Kunst.» Es kamen keine weiteren Fragen also setzte Kakashi ihn mir genau schräg gegenüber was mich jetzt schon nervte da ich die ganze Zeit seine Blicke spürte. Ich war nur heilfroh als es zur Pause klingelte. «Sollen wir eine Runde Basketball spielen?», fragte ich Sasuke und er war sofort Feuer und Flamme wenn es darum ging mich in etwas zu schlagen war er nicht aufzuhalten. Während des Spiels beobachtete mich Sai wieder was mich nervös machte das es sich auch auf das Spiel auswirkte ich traf fast keinen einzigen Korb. «Naruto was ist los mit dir warum triffst du nicht?» Ich nickte in die Richtung von Sai und sagte dann:«Er macht mich nervös ich mag es nicht wenn mir jemand zuschaut.» «Dann sag es ihm einfach und gut ist.» «Okay das werde ich machen.» Also ging ich zu Sai. «Könntest du bitte aufhören mich anzustarren ich kann sonst nicht spielen.» «Warum sollte ich aufhören ich kann überall hinschauen wo ich will.» Als er das sagte lies er seinen Blick über meinen ganzen Körper wandern. Ich lies ihn einfach kommentarlos da stehen schnappte mir Sasukes Hand und zog ihn hinter mir her zum Dach. «Hey Naruto was soll das warte!» Ich zog ihn einfach weiter bis wir am Dach ankamen. «Was sollte das warum sind wir hier hoch gegangen?» «Einfach weg ich habe Sai nett darum gebeten mich nicht weiter anzuschauen aber er sagte er würde es nicht tun das hat mich angekotzt da bin ich abgehauen.» «Verstehe Naruto wann werden wir uns als Paar outen?» «Vielleicht noch ein paar Tage wenn du nichts

dagegen hast ich habe gedacht das ersteinmal unsere Eltern es zuerst erfahren sollten.» «Okay könnten wir es nicht heute Abend bei unseren Eltern machen ich will es so schnell wie möglich hinter mich bringen.» «Ja in Ordnung.» Der restliche Tag verging nut in Schneckentempo Sai beobachtete mich weiterhin.

Noch eine Mitteilung diese FF ist fast beendet es werden nur noch ein paar Kapitel kommen